

Paris 2012: Mazda6 Kombi kürzer als die Limousine

Nach der Premiere der Limousine auf der Motorshow in Moskau zeigt Mazda in Paris auf dem Automobilsalon (- 14.10.2012) die Kombiversion seines Mitteklassesmodells 6. Beide Varianten werden im Februar nächsten Jahres auf den Markt kommen und sich auch durch eine Vielzahl von Assistenzsystemen auszeichnen. Der Kombi ist erstaunlicherweise nach Angaben von Mazda 6,5 Zentimeter kürzer als die Limousine. Er bietet aber mit 522 Litern einen leicht größeren Kofferraum. Das Gepäckvolumen lässt sich auf 1664 Liter vergrößern. Dann steht eine Ladelänge von 1,83 Meter zur Verfügung.

Der mit 14:1 extrem hoch verdichtete 2,0-Liter-Benzinmotor wird in Deutschland in zwei Leistungsstufen mit 107 kW / 145 PS und 121 kW / 165 PS angeboten. Darüber hinaus kommt erstmals ein neuer 2,5-Liter-Benziner mit 141 kW / 192 PS zum Einsatz. Der sehr niedrig verdichtete 2,2-Liter-Diesel wird mit 110 kW / 150 PS und 129 kW / 175 PS angeboten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.

Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.



Mazda6 Kombi.